



توب فيرت للصناعات الكيماوية

توب فييد 19/19/19+ كبريت +1مغ +بورون
سماد متوازن من العناصر الكبرى والماغنسيوم والبورون

مكونات المركب :

نيتروجين : 19%	كبريت : 3.6%
فوسفور : 19%	ماغنسيوم : 1%
بوتاسيوم : 19%	بورون 0.5%

المميزات والفوائد :

- سماد مركب متوازن من عناصر النيتروجين والفوسفور والبوتاسيوم تمام الذوبان في الماء ومصنع من خامات عالية الجودة والنقاوة بالإضافة الى الكبريت والماغنسيوم والبورون.
- يمد النبات بالعناصر السمادية الضرورية بمراحل النمو الخضري حيث أن النبات يحتاج كميات كبيرة من هذه العناصر لصناعة البروتين و الطاقة و نقل المكونات التي يصنعها النبات.
- يستخدم بسهولة وأمان مع أنظمة الري الحديثة سواء بالتنقيط او الرش.
- يعمل على تناسق النمو على جميع أجزاء النبات من جذور وساق وأوراق.
- وجود البورون بالمركب يزيد من خصوبة حبوب اللقاح في الازهار.
- احتواء المركب على عنصر الكبريت والماغنسيوم هام جدا لبناء البروتين والكلوروفيل وبعض الأحماض الأمينية وتنشيط بعض الانزيمات الهامه للنبات.
- احتواء المركب على عنصر الماغنسيوم يزيد من نمو وحجم البذور الزيتية خاصة في المحاصيل الزيتية المختلفة.

أنواع المحاصيل يستخدم فيها المركب : يستخدم لجميع المحاصيل الحقلية والخضر والفاكهة
معدلات الاستخدام الجرعة / فدان :

- 1- في حالة الرش الورقي يستخدم بمعدل 1كجم / 600 لتر ماء /فدان ويكرر الرش اثناء فترة النمو من 2-3مرات حسب حاجة النبات وتبعاً لكل محصول.

في حالة التسميد الارضي

المحاصيل	معدل الاضافه.. كجم/ للفدان	وقت الاضافه
الحقلية	2-1	اثناء مرحلة النمو الخضري ويكرر حسب حالة النبات
الخضر	3-2	اثناء مرحلة النمو الخضري ويكرر حسب حالة النبات
الفاكهة	4-3	اثناء مرحلة النمو الخضري ويكرر حسب حالة النبات

التخفيف : 1.5جم/لتر ماء

قابلية الخلط : غير قابل للخلط مع الاسمدة والمبيدات.

المصنع وعنوانه : توب فيرت للصناعات الكيماوية – (القطعة رقم (91 و)- القطاع رقم (الثانية) المنطقة الصناعية

بوادي النظرون – محافظة البحيرة

انتاج شركة : توب فيرت للصناعات الكيماوية

أبراج سيتى ستارز - برج رقم 5 - الدور الخامس - مكتب رقم 11 - السادس من أكتوبر

موبايل : +201033329954 تليفاكس : +20238244822 +20238244844 بريد إلكتروني : TF@TopFertEgypt.com



توب فيرت للصناعات الكيماوية
Top Feed

Chemical composition:

Advantages of the compound

- Fertilizer, a balanced compound of the elements Nitrogen, Phosphorus and Potassium, completely soluble in water and made of high quality raw materials, in addition to Sulfur, Magnesium and Boron.
- The plant provides the necessary fertilizer elements in the stages of vegetative growth, as the plant needs large quantities of these elements to manufacture protein and energy and transfer the components that the plant makes.
- It is used easily and safely with modern irrigation systems, whether drip or spray.
- It works to harmonize growth on all parts of the plant, from roots, stem and leaves.
- The presence of Boron in the compound increases the fertility of pollen in flowers.
- The compound contains Sulfur and Magnesium, which is very important for building protein, chlorophyll, some amino acids, and activating some important plant enzymes.
- The compound containing magnesium increases the growth and size of oilseeds, especially in different oil crops.
- **Types of crops in which the compound is used:** Used for all field crops, vegetables and fruits.
- **Usage rate, Dose/feddan:**
- **1 - In case of foliar spray,** 1 kg / 600 liters of water. The foliar spray is repeat during the growth period 2-3 times according to plant needs and depending on each crop.
- **2- In case of addition to irrigation water:**
- • Field crops 1-2 kg / feddan, during the vegetative growth phase and repeated according to plant status.
- • Vegetable crops 2-3 kg / feddan, during the vegetative growth phase and repeated according to plant status.
- • Fruit 3- 4 kg / feddan, during the growth stage until the beginning of flowering.
- **Dilution:** 1.5 g / L water.
- **Mixability:** Incompatible with fertilizers and pesticides

أبراج سيتي ستارز - برج رقم 5 - الدور الخامس - مكتب رقم 11 - السادس من أكتوبر

موبايل : +201033329954 تلفاكس : +20238244822 +20238244844 بريد إلكتروني : TF@TopFertEgypt.com



TOPFERT

توب فيرت للصناعات الكيماوية

شركة توب فيرت للصناعات الكيماوية

الإدارة والمبيعات: أبراج سيتى ستارز- برج رقم 5- الدور الخامس - مكتب رقم 11 - السادس من أكتوبر - الجيزة
المصنع : القطعة رقم (91 و)- المرحلة (الثانية) المنطقة الصناعية بوادي النطرون - محافظة البحيرة.

(+2)0238244844

01033329954 - 01000033714

E-mail: TF@TopfertEgypt.com

Website: <http://topfertegypt.com/>

أبراج سيتى ستارز - برج رقم 5 - الدور الخامس - مكتب رقم 11 - السادس من أكتوبر

موبايل : +201033329954 تليفاكس : +20238244822 +20238244844 بريد إلكترونى : TF@TopFertEgypt.com